

Zum 2. Mal:

# Freitag, der 13.

ROCK IN NIEDER ERLENBACH

ROCK AUS NIEDER ERLENBACH

mit

Schlimme  
Finger

HELLGATE

Farmers Crown



Freitag, der 13. September

19 Uhr

Bürgerhaus Nieder Erlenbach

Eintritt: 8,- DM

**SPD**

Nieder Erlenbach

# Wir

In Nieder-Erlenbach

Eine Stadtteilzeitung für die Bürger Nieder-Erlenbachs



5/96

## Liebe Erlenbacher,

Nach einigen Super-Sommern merkte man in diesem Jahr mal wieder deutlich, wie ein Sommer auch sein kann - völlig normal in unseren Breiten. Nicht so angenehm für die Vereine mit ihren Festen. Die einzigen, die es - schon aus Vereinsgründen - humorvoll nehmen, sind die Bodentrampler. Da freut man sich schon, wenn's wenigstens keine nassen Füße gibt.

In Nieder Erlenbach gibt es inzwischen so viele Vereinsfeste, daß darüber ein traditionelles Fest, die Erlenbacher Kerb, verschütt' ging. Am kommenden Wochenende wäre es eigentlich so weit - aber wer macht sich noch die Mühe und organisiert die Kerb? Kaan Kerwebaum, kaa Kerwelies, kann Gickelschmiß.

Ganz Gallien von den Römern besetzt - ganz Erlenbach von den Vereinen besetzt? Nein, da gibt es doch dieses kleine oppositionelle Dorf hoch im Norden Galliens, bzw. die kleine oppositionelle **SPD**. Sie gibt den Kampf nicht auf und bietet wenigstens für junge

und junggebliebene Erlenbacher am Kerwefreitag was: „Freitag, der 13.“ - ein Rock-Konzert mit drei Gruppen.

Beginnen werden „Farmers Crown“, eine junge Schülerband, die schon einmal am 1. Mai der SPD spielte, eigentlich auch im vergangenen Jahr am „Freitag, der 13.“ spielen sollte, sich aber kurz zuvor zerstritt. Dafür spielten im vergangenen Jahr die „Karnickel des Herrn“. Nun, Farmers Crown hat sich wieder zusammengefunden und schon einige Auftritte in unserem Raum absolviert. Am Freitag also im Bürgerhaus.

Als zweite Gruppe wird „Hellgate“ spielen, eine Rockgruppe, deren Musiker allesamt Rehabilitanden des Berufsförderungswerkes in Bad Vilbel sind, und zwar bis auf einen Gitarristen allesamt angehende Speditionskaufleute. Kleiner „Star“ der Band ist ihre Sängerin Antonia Gallardo-Ortega.

Und das Finale bestreiten wie im letzten Jahr die „Schlimmen Fin-

ger“ mit vorwiegend deutschem Rock - aber auch einigen englischen Titeln.

Es wird sicher wieder ein heißer Abend werden: Etwa vier (!) Stunden Rock für schlappe acht (!) Mark. Das schafft nur die **SPD** Nieder Erlenbach - und die Musikerinnen und Musiker. Und für die Stimmung sorgen Sie.

### Aus dem Ortsbeirat

**K**eine eigenen Anträge gab es bei der letzten Ortsbeiratssitzung, dennoch genügend Diskussionsstoff, und daraus resultierend Arbeitsaufträge.

Zunächst spielte der immer größer werdende Parkdruck in Nieder Erlenbach eine Rolle: Mehr Häuser - mehr Autos - immer weniger Parkraum. Es wurde angeregt, daß die Stadt doch einen Parkplatz auf dem Grundstück der Alten Fahrt einrichten solle - vielleicht auch nur vorübergehend. Der Stadtverordnete Wagner wies darauf hin, daß es ähnlich der Wohnraumzweckentfremdung in Nieder Erlenbach auch eine starke Parkraumzweckentfremdung gibt: viele Garagen werden als Lagerplätze für alles Mögliche genutzt, bloß nicht als Abstellplatz für Pkw. Es könne daher nicht angehen, daß dafür mit öffentlichen Mitteln Ersatz geschaffen werde. Die Diskussion endete ohne konkretes Ergebnis.

In seinen Mitteilungen wies der Ortsvorsteher darauf hin, daß Mitarbeiter des Friedhofamtes einige Gräber vorzeitig (ca. 6 bis 9 Monate zu früh) abgeräumt hätten. Betroffene seien angesprochen worden, bei ausdrücklichem Wunsch übernimmt das Friedhofamt die Kosten der Wiederherstellung.

Des Weiteren wurde mitgeteilt, daß künftig bei besonderen Themen oder auf Wunsch des Ortsbeirates grundsätzlich ein Magistratsmitglied bereit sei, an den Sitzungen des Ortsbeirates teilzunehmen. Bemängelt wurde eine Antwort des Magistrates auf eine Anfrage der SPD-Fraktion zum Radwegeplan. Da nicht alle Fragen beantwortet wurden (z. B. Radweg nach Harheim), wird hier nachgehakt.

**I**n der Tagesordnung war dann der wichtigste Punkt der Schulsicherungsplan. Es wurde seitens eines Polizisten festgestellt, daß der ampelgesteuerte Überweg einige Mängel aufweise. Außerdem ist der Ortsbeirat bestrebt, in der Niedereschbacher Straße für einen Zebrastreifen zu sorgen. Beides soll in einer beabsichtigten Ortsbegehung mit dem zuständigen Amt genauer geklärt werden.

Die nächste Ortsbeiratssitzung soll wegen den Haushaltsberatungen nicht am 1. Oktober, sondern erst am 22.10. stattfinden.

### Lähmung

**D**as Thema „Riedberg“ berührt die Erlenbacher sicher nur am Rande - aber wegen der Initiative fühlt sich mancher vielleicht an den Kampf gegen die Deponie bei uns erinnert. Allerdings: Wohnungen und Mülldeponie sind schon ein kleiner Unterschied.

Im Planungsausschuß konnte sich keine Partei mit ihren Mehrheiten durchsetzen, die Magistratsvorlage wurde abgelehnt. Lediglich die SPD stimmte für die Vorlage. Und das stimmt nachdenklich, denn die Vorlage wurde im Magistrat auch mit den Stimmen der CDU-Vertreter, insbesondere der Stimme der Oberbürgermeisterin verabschiedet. Und nun läßt ihre eigene Partei - die früher übrigens immer für das Projekt war - sie im Regen stehen. Aber vielleicht steckt dahinter nur Taktik: Petra Roth als Macherin schafft den Kompromiß. Wir werden sehen, wie das Plenum am 12. September entscheiden wird.

Die SPD-Fraktion wird auf jedenfall nicht stur sein. Ihr sind zwei Dinge wichtig: Wohnungsbau muß sein, nicht nur weil es noch Wohnungsuchenden gibt, sondern weil auch der Bedarf des Einzelnen an Wohnraum gestiegen ist. Und es muß eine städtebaulich sinnvolle und tragbare Lösung gefunden werden. Einfach mal so eine Zahl festlegen, wie dies die CDU getan hat, funktionier nicht.

### Termine

- 7. + 8.9.: 20 Jahre Jugendfeuerwehr, Feuerwehrgerätehaus.
- 13.9.: Rockveranstaltung der **SPD** mit drei Gruppen ab 19 Uhr im Bürgerhaus - siehe Rückseite.
- 14. + 15.9.: eigentlich Kerb.
- 17.9.: Wasserschau am Erlenbach. Treffpunkt: 9.00 Uhr am Sportplatz Massenheim, Wanderung bis Grenze Oberer Erlenbach.
- 3.10.: Konzert der Sängervereinigung im Bürgerhaus mit Gastchor aus St. Petersburg. Karten im Vorverkauf.
- 3. - 6.10.: Ausflug des Anglervereins.
- 5.10.: Herbstfest der Kindertagesstätte (KT 95).
- 5.10.: Kohlfest der Kohlbauern auf der Steinritz (gegenüber Hofgut Mehl).
- 22.10.: Nächste Ortsbeiratssitzung um 20 Uhr im Bürgerhaus

### Impressum

Herausgeber: **SPD** Nieder Erlenbach

V.i.S.d.P.: Gert Wagner, Bornweg 30, 60437 Frankfurt am Main. Fax: 06101-43434.